



Hahnenbacher Fassenachter gehen auf die Skipiste

Sitzung ist am 1. Februar

Hahnenbach. Im Hahnenbach startet am Samstag, 1. Februar, um 20.11 Uhr die erste Karnevalssitzung in der neuen VG Kirner-Land. Unter dem Motto „Der Ski zerbricht, die Hütte kracht, in Hahnenbach ist Fassenacht“ gehen die Hahnenbacher auf die närrische

Skipiste. Durch die zehnte Prunksitzung führen die Skilehrer Christoph und Matthias. Neben tänzerischen und musikalischen Beiträgen sind die Vorträge wie jedes Jahr das Salz in der Suppe. Die Aktiven sind zwischen sieben und 69 Jahre alt und kommen auch aus Kirn, Hennweiler, Bruschied, Simmertal, Nahbollenbach und Mainz. Interessant wird es, wenn es wieder heißt „Wir

schalten um ins Rathaus ...“ Aber auch die Perlen vom Hahnenbachtal werden wieder für Stimmung sorgen. Auch einige neue Gesichter sind auf der närrischen Rostra zu sehen. Karten gibt es in der Gaststätte Zum Hüttenwirt, Hahnenbacher Str. 34, bei Christoph Köhler unter Tel. 0179/243 64 25 und beim Fassenachtschef Stefan Born, Tel. 06752/6638.